

## MOVIMIENTO NACIONALISTA TACUARA

El balance sobre la marcha del país en manos de los radicales, deja sobre el año que pasó, un saldo lamentable.

Un saldo lamentable ya que ni en lo político, ni en lo económico, ni mucho menos en lo económico, ha dado buenas soluciones, y el fracaso del gobierno es tan evidente, que resulta imposible recostarse en una ingenua esperanza de que el radicalismo hará milagros en lo futuro.

Para colmo, y cuando todo el pueblo soporta el peso consecuente de la incapacidad del gobierno, sale diciendo cínicamente una estatquilla como Perette, que en este año que pasó todo se desarrolló con la más absoluta garantía de paz, donde los ciudadanos ejercieron libremente la virtud de la libertad, y tantas estupideces contrapuestas a la realidad política del país.

No vemos grandes alternativas tranquilizadoras para los argentinos mirando hacia el año que nace. La perversidad de la democracia continuará con su obra desquiciadora, abominando al pueblo en tanto que los cipayos de la extranjería soviética seguirán recolectando los despojos del régimen nauseabundo.

Los dos enemigos de la Patria y del Pueblo combinarán sus juegos políticos: -el gobierno por su parte, se hará odiar por el pueblo originando así que el comunismo fortifique su atracción por el pueblo.

Mal que les pese, -tanto al radicalismo marxista de Illia y Perette, como al comunismo antipopular- el pueblo ya no es inocente hacia ese doble juego.

El pueblo argentino no olvida que el bandolerismo judío-comunista asesinó cobardemente a tres jóvenes de la cruzada nacional, el 24 de febrero de 1964 en la C.G.T. de Rosario.

El pueblo argentino no olvida cuando en 1945 el abyecto capitalismo de la oligarquía se enlazó con la no menos oligarquía del Partido Comunista en contra del pueblo argentino que se aprestaba en la lucha por la reivindicación de sus derechos y de la Patria.

El pueblo argentino no olvida cuando por segunda vez la oligarquía antinacional representada por Rojas y Aramburu se enlazó nuevamente con el comunismo antipopular, y en 1955 colaboró con los Comandos Civiles.

Y en fin, el pueblo ya ha tomado plena conciencia de que **COMUNISMO-OLIGARQUIA-CAPITALISMO** son la misma cosa: antipatria y antipueblo.

TACUARA por su parte alega que ante el fracaso tangible e inminente de la democracia y ante la amenaza del imperialismo soviético, es misión de la juventud enrolarse sin tardanza para organizar los cuadros de la **REVOLUCION NACIONALISTA**, que nos devolverá la Argentina añorada.

**ARRIBA TACUARA!**

Médanos, Enero de 1964.